

Nehemia 3+4: Einstiegs-Spiel

Mauer abschießen:

Zwei oder drei Jugendliche oder Erwachsene bauen gemeinsam eine Mauer aus Plastikbechern auf einem Tisch (damit es die Zuschauer verfolgen können. Die Kinder bekommen „Munition“ (je 5 Tischtennisbälle oder Zeitungspapierkugeln). Sie versuchen, die Mauer zu zerstören. Die Erwachsenen wehren den Angriffen, aber bauen in Ruhe weiter, auch wenn es immer wieder zu Zerstörungen kommt. Irgendwann ist die Munition alle und die Mauer steht.

→ So ist das, wenn man mit Gott unterwegs ist. Auch wenn man genau das Richtige tut, kann es sein, dass Schwierigkeiten kommen und wir angegriffen werden. Es ist nicht immer alles einfach, aber wenn wir das tun, was Gott von uns möchte, dürfen wir vertrauen, dass er uns auch Gelingen schenkt und uns durch die Schwierigkeiten durchbringt.